

KATA PENGANTAR

Sejarah merupakan salah satu ilmu sosial yang mengkaji tentang perubahan, perubahan itu dikaji dan dianalisis berdasarkan data dan fakta sejaman. Dalam penulisannya diperlukan pendekatan historis yang tidak terlepas dari aspek ruang dan waktu dalam memahami perkembangan dan perubahan sebuah kota.

Dalam memahami perubahan Kota Mojokerto secara historis tidak terlepas dari dimensi ruang dan waktu, mulai dari masa klasik, Hindia Belanda, Jepang, Pasca kemerdekaan, Orde Lama, Orde Baru. Selama rentang waktu tersebut perubahan kekuasaan di Kota Mojokerto juga diikuti perubahan, baik sosial, ekonomi maupun infrastruktur. Perubahan tersebut akan dikaji secara kronologis dan sistematis.

Skripsi ini merupakan bagian dari perjalanan Kota Mojokerto pada masa pemerintahan Walikota Samioedin 1979-1989, terjadinya perubahan-perubahan baik perubahan dan pembangunan sosial, ekonomi maupun pembangunan infrastruktur akan dibahas dalam skripsi ini. Oleh karena itu, penulisan tentang sejarah perkembangan sebuah kota sangat penting untuk dijadikan pembelajaran yang bersifat lokal bagi seluruh siswa dan masyarakat agar perkembangan sebuah kota tidak hilang dari catatan sejarah.

Ucapan Terimakasih

Alhamdulillah, terselesainya skripsi ini berkat bantuan dan dorongan semua pihak serta ridho Allah SWT. Dengan kerendahan hati, penulis ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang turut membantu, baik secara langsung maupun tidak langsung serta kepada semua pihak yang telah menolong penulis dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Pertama, Puji Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya yang dilimpahkan kepada penulis terutama limpahan

kesehatan dan rizki sehingga penulis bisa mengenyam pendidikan di tingkat universitas dan bisa menyelesaikan skripsi tepat pada waktunya.

Direktur pendidikan tinggi yang telah memberikan beasiswa BIDIKMISI kepada penulis, sehingga penulis bisa mengenyam pendidikan gratis selama 4 tahun, terimakasih kepada direktur pendidikan dan AUBMO yang telah memperjuangkan nasib penerima BIDIKMISI.

Kedua orang tua penulis, Abdul Rokhim dan Tiasih yang telah memberikan kasih sayang, mendidik, memberikan kesempatan dan biaya kepada penulis selama menempuh pendidikan di Universitas Airlangga. Untuk kakakku Ayu Irmayanti S.Pd, Adikku M. Chanif & Siti Masitoh terimakasih atas motivasi dan do'anya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Kepada Bapak Dr. Purnawan Basundoro, S.S., M.Hum, selaku dosen pembimbing sekaligus Kepala Departemen Ilmu Sejarah yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, memberikan pengarahan dan saran, hingga terselesaikannya skripsi ini penulis ucapkan terimakasih. Seluruh bapak dan ibu dosen Departemen Ilmu Sejarah Universitas Airlangga: Drs. Muryadi, M.IP, Gayung Kasuma S.S., M.Hum., Edi Budi Santoso S.S., M.A., Pradipto Nirwandhono S.S., M.Hum., Ikhsan Rasyid S.S., M.A., Arya Wadha Wirayudha S. Hum., M.A., Shinta Devi Ika Shanti Rahayu S.S., M.A., Eni Sugiarti S.S., M.Hum., serta kepada Dosen Ilmu Sejarah yang sedang menempuh program Doktor, diantaranya Drs. Sukaryanto M. Si., Samidi Baskoro. S.S., M.A., Sarkawi B Husein S.S., M.Hum., La Ode Rabbani S.S., M.Hum., Johny Alfian Khusairi S.S, M.A., Moordiaty S.S. M.Hum. Penulis ucapkan banyak terimakasih atas ilmu pengetahuan yang diberikan kepada penulis. Bu Asti Alfiani S.Sos., yang sudah memberikan bantuan selama pencarian buku di ruang baca jurusan. Selain itu dalam kesempatan ini penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Dekan Fakultas Ilmu Budaya, Drs. Aribowo M.S, Rektor Universitas Airlangan Prof Fasichul Lisan beserta instansi Universitas Airlangga yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu di kampus ini.

Kepada para pegawai di Arsip daerah dan Perpustakaan daerah Kota Mojokerto (khususnya Pak Ladiyono dan Pak Suwarno) penulis ucapkan

terimakasih atas kesempatannya ketika heuristik data di Depo Arsip Kota Mojokerto, para pemerhati sejarah Mojokerto (Pak Yazid Qohar, Pak Ayuhanafiq, Pak Abdullah Masrur) penulis ucapkan terimakasih telah memberikan informasi dan buku pendukung tentang sejarah Kota Mojokerto.

Kepada Bapak Edi Meimunandar S.E, terimakasih telah menyempatkan waktunya di sela-sela kesibukan bekerja di Kantor Pemerintah Kota Mojokerto telah bersedia menjadi narasumber ketika penulis sedang menyelesaikan skripsi ini. Pak Adam, beserta staff di bagian Pembangunan Kota Mojokerto, terimakasih atas bantuannya selama ini.

Kepada para narasumber yang bersedia di wawancarai, diantaranya Bpk Drs Abdullah Masrur, Bpk Drs Irfan Sugijanto M.Si., Bpk Drs Slamet Harijadi, Bpk Dzakir Mukti S.H., Bpk Drs Yazid Qohar, Bpk Sentot, terimakasih atas waktunya selama penulis melakukan wawancara.

Kepada guru-guruku di SMAN 1 Sooko Mojokerto, Bu Marsis, Bu Navisa, Bu Febri, Bu Herlin, Bu Eko, Bu Woro, Bu Nayla, Pak Yusuf, Bu Diah, terimakasih atas motivasinya kepada penulis untuk mencari beasiswa dalam melanjutkan jenjang pendidikan di universitas. Teman-teman seperjuanganku di Smansasoo, Suci, Putri, Ismi, Ulfa, Dhani, Cintya, Eka, Eca, Reine, Ayuk, Eni, Hana, terimakasih atas persahabatannya dan pertemannya selama ini, semoga langgeng selalu.

Teman-teman seperjuangan di Jurusan Ilmu Sejarah Angkatan 2010: Anggita Silviani, Aiza Fijriyani, Fitri Amalia, Silvy Yuniarti, Eza Khusnul Laily, Ainur Rohmah Alfianita, Ratna Suminar, Septanti Ariani, Vitri Hana Pandiangan, Fanti Mardiana, Nurul Aisyiah, Dewi Rakhmawati, Nani Wijayanti, Gracellia Kriswara, Nyimas Citra Larasati S.Hum, Novita Rosmalasari, Lisa Mulyandari, Ardiani Dwi Putri, Arum Kusuma P, Nafis Arif Hamami, Bachtiar Ridho, Edi Susilo, Rangga Putra P, Aji Destiawan, Wildan Taufiqurrahman, Lingga Metarino, Yusuf Kurniawan, Dani Samuel Manalu, Reza Tegar, Abdul Aziz, Riski Nugroho, Alfian Adam P, Alfian Dwiki M, Saiful Kahfi, Saifudin Z, Aditia Wirmandi, Hutama Mustari, Nur Huda, Bayu Citra P, Wildan Ehru, Andik Prasetyawan, Asngat Zam-zami, Risalah Qatada, Adrian Mamelas, terimakasih

atas bantuannya dan diskusinya dalam proses belajar, semoga teman-teman 2010 kompak selalu dalam persahabatan.

Kakak Angkatan 2009 (Mz Aji Kusuma, MbK Lauhil Fatimah) terimakasih atas masukan, motivasi dan sharing-sharingnya. Mz Nafi Hasan (2008) terimakasih atas masukan dan bantuannya dalam mencari Narasumber. Mz Latif Kusairi terimakasih atas masukan dan sharing-sharingnya. Untuk adik-adikku Ilmu Sejarah 2011, 2012, dan 2013 tetap semangat dalam belajar. Aang Pambudi Nugroho dan Agus Dwi Utomo terimakasih atas pertemanannya selama ini.

Kepengurusan HIMA 2012 (Ridho, Nafis, Edi, Lingga, Vivi, Fitri, Aiza, dll) terimakasih atas keakraban dan kebersamaan selama di SC Untuk Adik-adikku (Bilqis & Ovi) terimakasih atas bantuan dan kerjasamanya selama menjalankan kegiatan. Anggota Humas (Silvy, Ucup, Dian, Dewi, Rohmah, Dahlia, Basit) terimakasih atas kerjasamanya dan kekompakannya ketika menjadi anggota Humas. Adik-adikku trainer (Yusuf, Ata, Roby, Dwiki, Anang, Adnan, Dhani, Khairil, Wahyu, Basit) terimakasih telah menjadi partner yang baik.

Teman-Teman KKN-BBM UA ke 48 Kutisari, Tenggilis, Surabaya (Mz Tedi Meikael, MbK Puspita Tri M, MbK Dian Hastareny, Dikara Maitri P, Fanti Mardiana, Rizka Ana Agustina, Mz Dian Wirawan, M. Naufal, M. Zulham), terimakasih atas kerjasamanya selama KKN-BBM 48 berlangsung. Keluargaku di Kos Kertajaya 7J, MbK Ros Yuliaslina, MbK Ida Setyorina, MbK Asri, MbK Marpinani, MbK Meyrina, MbK Danti, Ann Puti Ayu, Nurul Eka O, Naylatul H, Oki Sari R, Devi Anggraeni, Utari A, Arum Candra, Safira, terimakasih atas persahabatannya selama di tempat kos.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun dari seluruh pihak sangat diharapkan dan semoga penulisan skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan perkembangan ilmu pengetahuan dalam bidang sejarah.

Surabaya, 14 April 2014

Penulis